

《单词百科:faith-based是什么意思?faith-based怎么发音?faith-based的解释和用法》

英语单词faith-based是什么意思?faith-based怎么读?faith-based怎么发音?简答网为您整理了faith-based的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



faith-based的意思

1、立足于宗教信仰的；

faith-based的相关词组

1、Activity Based Costing [计]基于活动的成本核算；

2、by my faith 我担保；

3、break faith 背弃信仰，失信；

4、Blind Faith 盲目信仰，迷信；

- 5、be based upon 基于;
- 6、be based on 以为基础;
- 7、based on... 建立在...基础上;
- 8、based on 基于;以.....为基础
- 9、based in 总部在
- 10、bad faith 奸诈, 不诚实, 不守信用;
- 11、computer based training [计]计算机辅助培训;
- 12、competency based pay 技能工资;
- 13、competence based interview 基于能力的面试;
- 14、faith will move mountains 信仰会移山
- 15、faith in 对...的信心;
- 16、faith healing 信仰疗法;
- 17、good faith 真诚, 善意;信义;精诚;诚意;
- 18、in good faith 真诚地, 诚意地;真心诚意;
- 19、in faith 确实, 的确;
- 20、in bad faith 背信弃义地, 存心不良地;

faith-based的双语例句

1、Today, there are 69 (non-faith-based) private institutions of higher learning, up from 24 a decade ago.

现在, 德国有69所提供高等教育的私人机构 (全部 是非 教会的), 而10年前还只有24所.

2、The Company in good faith-based, quality as the most important thing.

本公司以诚信为本, 质量为重.

3、 In good faith based on professional staff for your travel arrangements for the most money!

以诚信为基础,有专业的人员为您安排最省钱的行程!

4、 Special offers are quoted in good faith based on information supplied by retailers.

基于零售商提供的信息,我们真诚地给出了这个特别报价.

5、 To help break the chains of addiction, we've built strong partnerships with faith-based and community groups.

为了切断毒品链, 我们和信心社区组织建立强有力的合作关系.

6、 Since its founding in 1950, California Baptist University has set the standard for faith-based educational excellence.

加利福尼亚浸礼大学成立于1950,已经设立了信仰基础的最佳教育标准.

以上是简答网为您整理的faith-based怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/faith-based>